

**Première réunion des enseignants à l'école de musique d'Arta
dans le cadre du programme européen Erasmus +
*«Ceci n'est pas une école, c'est mon école ! »***

Mercredi 18 et Jeudi 19 Octobre 2017 a eu lieu à l'école de musique d'Arta la première réunion entre 10 enseignants responsables des écoles européennes, qui travailleront ensemble les années scolaires 2017- 2018 et 2018-2019, dans le cadre du programme européen Erasmus + Action KA2 Partenariats Stratégiques dans le domaine de l'éducation scolaire intitulé « Ceci n'est pas une école, c'est mon école! »



Cette première réunion a permis aux professeurs de clarifier divers aspects du programme, planifier les activités et choisir les outils en ligne qui faciliteront la communication entre eux et ceux qui permettront de promouvoir la diffusion du programme. La première grande réunion avec des élèves et des enseignants qui se tiendra du 21 au 27 Janvier 2018 dans la ville de Murcie, en Espagne a été organisée. Enfin, les professeurs ont pu visiter les locaux de l'école, être informés sur son mode de fonctionnement et échanger leurs réflexions sur le présent et l'avenir de l'enseignement public avec leurs collègues grecs.



A l'occasion de la visite à Arta, les enseignants ont admirés les monuments historiques et les expositions du musée archéologique. Ils ont apprécié également l'ensemble classique de l'école de musique qui a interprété des œuvres de musique classique et des thèmes musicaux de films sous l'égide de l'action de communication nationale du ministère de la Culture et du Sport « Environnement et Culture - Pnoes vents » qui a été mis en œuvre au musée archéologique d'Arta.

